

Herrieden, 05.02.2019

## An alle Eltern der Einschulungskinder

Sehr geehrte Eltern,

Ihr Kind ist seit vergangenem September ein „Vorschulkind“ und die Einschulung rückt immer näher.

Das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus, Wissenschaft und Kunst weist darauf hin, dass folgende Einschulungsregelung **ab sofort** für das Schuljahr 2019/20 gilt:

Im Vorjahr zurückgestellt	regulär schulpflichtig		auf Antrag schulpflichtig	auf Antrag schulpflichtig mit Gutachten
Geburtsdatum: 1.10.2011 – 30.9.2012	<b>Geburtsdatum:</b> <b>1.10.2012 –</b> <b>30.6.2013</b>	<b>Geburtsdatum</b> <b>01.07.2013 –</b> <b>30.09.2013</b>	Geburtsdatum: 1.10.2013 – 31.12.2013	Geburtsdatum: Ab 1.1.2014
<b>Keine</b> weitere Zurückstellung möglich!	Zurückstellung auf Antrag	<b>Neu:</b> Beratungsgespräch mit der Schule		Schulpsychologisches Gutachten erforderlich!

### Neu im Schuljahr 19/20:

Kinder, die im Zeitraum vom 01. Juli bis zum 30. September sechs Jahre alt werden, können schulpflichtig werden. Diese Kinder kommen ganz normal zur Schuleinschreibung und es ergeben sich soweit keine Änderungen. Auf Grundlage der bei der Schuleinschreibung gewonnenen Erkenntnisse finden eine Beratung der Erziehungsberechtigten und eine Empfehlung durch die Schule statt. Letztlich entscheiden jedoch Sie, ob ihr Kind eingeschult wird oder nicht. Wenn Sie die Einschulung Ihres Kindes auf das folgende Schuljahr verschieben möchten, müssen **Sie** dies der Schule bis **spätestens 03. Mai schriftlich mitteilen**. Geben Sie bis zum 03. Mai keine Erklärung ab, wird ihr Kind zum kommenden Schuljahr schulpflichtig.

Für alle Kinder, die vor dem 01.07.2013 geboren sind, gelten die bisherigen Regelungen zur Zurückstellung.

### Einschulung vorzeitiger Kinder:

Auch Kinder, die im Zeitraum vom **1.10.2013 – 31.12.2013** geboren sind, können bereits im Jahr 2019/20 eingeschult werden. Die Entscheidung treffen Sie. Gerne unterstützen wir Sie dabei. Sollten Sie eine Einschulung Ihres Kindes wünschen, dann informieren Sie uns bitte rechtzeitig.

Sollten Sie noch Fragen zur neuen Form der Einschulung haben, dann können Sie sich gerne auch telefonisch oder persönlich an uns wenden.

Mit freundlichem Gruß

Werner Winter, Rektor